
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 337/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Dionísio de Quadros
Gerente da COSIP

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de substituir as
luminárias existentes por luminárias de LED na rua Tomé da Silveira, bairro Fábio
Silva.

Justifica-se a proposição, pois as luminárias de LED são mais
econômicas e com maior tempo de vida útil. As luminárias existentes são de baixa
luminosidade, causando insegurança aos usuários e moradores desta via.

Sala das Sessões, em 25 de março de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


